

Gemüse- und Kräuterbeet

Die 2. Klassen durften heute beide Hochbeete mit Kräuter- und Gemüsesorten bepflanzen.

Jede Klasse wurde in 2. Hälften geteilt, engagierte Mamas des Gartenteams sind mit den Kindern in den Schulgarten. Bereits im letzten Jahr, waren schon Minze, Salbei und Rosmarin angepflanzt. Durch fühlen, riechen und schmecken haben die Kinder doch recht zügig erraten, um welche Pflanzen es sich handelt.

Die Kinder haben trotz des schlechten Wetters und anhaltenden Regenschauern, fleißig Furchen gezogen und verschiedenste Gemüsesorten u.a. Karotten, Radieschen, Kohlrabi, Zucchini, Salat, Runkeln und Zwiebeln gepflanzt. Anhand einer Zucchini haben die Kinder gesehen, was aus einem kleinen Samenkorn wächst, denn diese wurde als Samen und als kleine Pflanze eingesetzt.

Im Kräuterbeet wurden Dill, Ringelblumen, Basilikum, Petersilie, Schnittlauch und Oregano gepflanzt.

Nun warten wir die nächsten Wochen ab, was aus unseren Pflanzen wird, die wir dann hoffentlich bald auch essen können.







